



Calogero Palermo
rinde homenaje a
Rachmaninov P36

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

López Estrada se gasta casi un millón en sueldos pero «asfixia» a la oposición

El alcalde regionalista de Torrelavega trata de «impedir el control» sobre su gestión y así «asaltar las arcas municipales» desde el equipo de Gobierno (PRC-PSOE), denuncia Roberto García Corona, portavoz municipal de Vox

CAMPAÑA 23J

Vox se pone como objetivo aumentar la inversión en atención primaria para la reapertura de centros P2-3

Feijóo fue «claro ganador» del debate con un Sánchez «avergonzado por su gestión» P3

Los hosteleros confían en las temperaturas suaves para remontar el verano P5

La OTAN evita invitar a Ucrania e impone condiciones a su entrada P26-27

Vox acusó al alcalde de Torrelavega, Javier López Estrada (PRC), de «negar» los recursos materiales, técnicos y económicos necesarios a su grupo municipal impidiendo que ejerza el «control presupuestario sobre su gestión, con la oportuna fiscalización», y así «asaltar las arcas municipales» desde el equipo de Gobierno (PRC-PSOE). En este sentido, el portavoz municipal de Vox, Roberto García Corona, criticó que el equipo de Gobierno formado por regionalistas y socialistas gastará «casi un millón de euros al año en sueldos y salarios para ellos mismos y los suyos». Frente a este «despilfarro del dinero de los torrelaveguenses», García Corona se quejó del «calvario» que desde el mes de mayo sufriría su grupo municipal para poder desarrollar sus labores, debido a «la retirada de recursos materiales, técnicos y económicos que dificultan el trabajo y facilitan la falta de control del dinero público». P10



Trabajos de renovación del césped en los Campos de Sport del Sardinero. / ALERTA

El grupo Pitma vende su participación en el Racing a Manuel Higuera

El expresidente racinguista y el argentino Sebastián Ceria controlarán el club verdiblanco a través de la empresa Sebman Sports International

El grupo Pitma firmó un acuerdo vinculante con la entidad cántabra Sebman Sports International para la venta de su participación en el Real Racing Club, seis años después de convertirse en el accionista mayoritario del club cántabro. Según

explicó en un comunicado, mediante este proceso de desinversión, el grupo empresarial cántabro tras pasa el 100% de sus acciones en el histórico club deportivo a Sebman Sports International, una sociedad cántabra propiedad de Sebastián

Ceria y Manuel Higuera. La compañía, con la adquisición del paquete accionarial de Pitma, se convertirá en el máximo accionista del club verdiblanco. Esta transacción servirá para dar «un impulso» al desarrollo del club. P32